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AtadaD6ci"Quinta(15)sessaoordindriadosegundopedodolegislativodo
ano 2014, realizada ds  16:00 horas do dia 14 de Novembro de 2014 na Camara
Municipal de Rodolfo Femandes-RN. Presentes os senhores vereadores: Antonio
Valcemar  da Costa  Lima - Presidente,  hfrervanio Menezes  de  Oliveira -  10
secretdrio;   Francisco   Victor   Mendonga   -   20   secretato,   Maria   de   Fatima
Monteiro, Francisco Wilson de Freitas Rego Filho, Marcos Luiz Batista Oliveira
Manoel  de  Freitas  Cavalcante,  Francisco  Neuriberg  Monteiro  de  Melo,  Joao
Wadnio  da  Silva  Monteiro,  urn  ntimero  de  Nove  (09)  vereadores.  0  senhor
Presidente Ant6nio Valcemar declara aberta a sessao e da inicio aos trabalhos do
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secretato leu a ata do dia 07 de Novembl.o de 2014, sem retificap6es a Ata foi
aprovada  por  Unanimidade.  E  nao  havendo  mais  inscritos  passa-se  ao  gI.ande
expediente,  que  passa  a  palavra  a  vereadora  Maria  de  Fatima  Monteiro  que
sahda a todos  os presentes e ouvintes da radio Maracaja e parabeniza o  Senhor
presidente  da  casa  pela  antecipagao  da  sessao,  e  comenta  que  o  motivo  foi  a
antecipagao da eleicao da mesa diretora da Camara e afirma que 6 candidata de
acordocomodireitoquelheassiste,econtinuadizendoqueasemanafoirepleta
de  acordos  entretanto  nenhun  vereador  teve  interesse  de  aprovar    o  regime
juridico  do  funciondrios  municipais  e  encerra  sua  fala  convidando  todos  os
funciondrios que tenhan interesse em aprovar o regime juridico para partieipar
da comissao  que  a mesma vai  montar para estudar o referido projeto  de  lei.  A
palavra  5  passada  ao  vereador  Marcos  Luiz  Batista  Oliveira  inicia  sua  fala
saudando os presentes  e ouvintes  da radio  104.9  e afirma que de acordo com a
legislagao  vigente  nesta  casa  uma  reuniao  em  uma  hora  diferente  das  demais
resumi-se numa sessao  extraordindria,  e  explicou  as  suas  raz6es,  falou  sobre  o
requerimento colocado na casa e destacou o contetido do mesmo, e leu as normas
existentes  nas  leis  que  rege  a  casa,  e  ve  que  nao  6  prioridade  se  mudar  este
regimento s6 para ser antecipado a eleigao da mesa diretora, e que a inesma tinha
que  ser  em  dezembro,  e  as  mudangas  no  regimento podian  ser  feitas  ate pelo
pr6ximo presidente, o Vereador Wilson Filho saudou a todos e disse que escutou
atentamente  ao  Vereador Marcos  e  disse  que  a votagao  que  elegeu  o  vereador
Marcosfoiaberta,efalousobreoregimentoeseusartigos,falouque6afavordo
projeto  do  regime juridico  e  que  6  necessdrio.  entendimentos  sobre  o  mesmo,
sobre  o  regimento  se  seis  vereadores  foran  a  favor  isso  6  constitucional  sim,
sobre  eleig6es  passadas  isso  6  desnecessdrio  trazer para  debater  nesta  casa,  o
Vereador Minervanio saudou a todos e disse que se comentam diversos assuntos
por ai mas ninguem prova, nao sei porque tanta divergencia dentro do grupo de
voces,  eu  sou  oposigao,  se  os  dois  candidatos  sao  do  grupo  de  Monteiro,  eu
decidi votar em  Wilson Filho,  a vereadora Fatima pediu a palavra e disse que o
vereador  foi  na  sua  residencia  e  disse  que  estava  ouvindo  propostas  e  que  as
mesmas  Cram  boas,  e  me  chamou  para  ser  candidata  com  os  tres  votos  da
oposicao,  voce  me  alimentou  para  ser  candidata,  Minervanio  falou  que  em
nenhum momento disse que votava na vereadora, e que foi apenas uma conversa,
o  Vereador  Victor  saudou  a  todos,  pediu  desculpas  pelo  o  atraso,  e  come9ou
farandosobreasdiscuss6esparaaeleigaodamesadiretora,omesmodissequea
tempos atras era respeitado a indicaeao da lideranga maior na 6poca, e que hoje
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nao se ten mais pulso per parte de prefefro pera eleger o presidente de sun indiapao,
voto son receber nenhum centavo de ningugm, e que se o candidate fosse oposiqao eu
votaria no mesmo, voto e aprovo todos os peietos do prfeito que sfro para o ben da

populapao, o mesmo disse que a opiniao de Minervano e paricular e nfro sei colno o
mesmovaiseposicionardaquiparafrente,selatemseisvereadoreseupenseiqueseria
candidrto  dnico,  o  vereador  Victor  falou  soho  a  satde  e  que  unm  pessoa  ten
ressonanciasendoaguardndadesdejaneiro,equeovencadornfropodesercriticadopor
trazes estes assuntos ac oonhecimento da populapao, faha tanbch sobre un eletro que
estaladesdemapo,`thoscarrosgivblicosestaoquebredos,eoprefeitontotempulso
para  resolver  os  problemas  da administrapao,  o  Presidents  Valcemar  agrndeceu  aos
colegas vereadores pelo apoie aos dois anos de sun edministragiv, o Vereador Wednio
sandou a todos e falou que o assunto mais abo]dedo foi a elgiv da mesa e disse que
unsonFilhooprocuroupedindoovotoedissequeaQposiaptinhacandidatoqueera
Fatima, portanto voto nela, sempre fui oposieao e isso vai refletir ro fitry fro vou
decepcionar os meus eleitores, acho que o prefeito deveria se plpeLpr mais com a
administrapao pdblica, o Vereador Mircos pediu uma parfe e disse que a comissfro de
satde da casa ten q`ie fazer rna visita a secretaria de satde se possivel esta semana
para tinr dthndas sobre essas denthcias e verificar a sua veracidnde, o vereador Wadnio
fez o convite par festa da vit6ria do seu partido, o vereador hfrol Cavalcante saudou a
todos  e  disse que o  vote e urn direito  de todos  e que a minoria deveria respeitar a
maioria, na eleieao passada a situacao tinha cinco vereadores e houve diapa intema e o
znesmo aconteee hqje, quarto as acusapees a populagiv nfro quef ouvir isto, qufro a
antecipapao  o  presideute  cousultou  a  assessoria  e  o  mesmo  disse  que  era possivel
rcalizaraeleigao,eamesma6justificavel,falouquequantoaovotoabertoforconsenso
da maioria  isso pode acontecer,  o Presidente encerra o  grande expediente e passa a
Ordem do €i± 0 presidents solicita de secrctario da mesa que fapr a leitun da pauta,
MAriRIAS   DO   LEGISLATIVO:   Relat6rio   da   CotwHSSAO   DE   FINANCAS,
oRCAMENTo E FISCALlzACAo, REQUERIMENro No 26/zoi4, pRo.Fro DE
REsOLucAO  N®  Oinoi4.  MATERIAs  PARA  vorACAO,  MATins  DO
TRIBIJNAL  DE  CONTAS  D0  ESTADO  D0  RIO  GRANDE  DO  NORTE,
pROcEssO    NO    7Oi454neii,    CAMARA    MUNlclpAL.    pROcEssO    NO
13928reoi2,    voLi    e   vol.2    pRErmTunA..  MUNlclpAL    DE    RODol{ro
FENANDEs.  pROcEssO  NO  4264coii,  PREFEITURA  MUNlcmAI,  DE
RODOLFO     FERNANDES.     PROCESSO     N°     2773/Z010,     PREREITURA
MtjNlclpAL   DE   RODOLro   FERNANDEs.   pRocEsso   No   4456noio,
PREFEITURA  MUNlclpAL  DE  RODOLro  FEENANDESL  pROcEssO  NO
5502cOO9-   APRoVADOs   POR   uNANlmDADE   8   A   0+   PREFEITURA
MUNICIPAL      DE      RODOLF0      FERNANDES.      PROuETO      DE      LEI
COMPI.EMENTAR N° Ol9fro14, REQUERIMENTO N® 26/Z014 e PROJETO DE
RESOLUCAO  N®  Olml4,  sendo  todr  as proposigaes  apnovndas.  0 presidente
encem a ordem do din di§pensa as considerapdes finais. 0 presidente declan encerrrfu
a sessao, e para constar, eu Francisco Viictor Mchdapa, segut secrctfro, lavrei a
piesente ata, e a assino con o presidents e os demais.vereadoies. Sala das Sess6es da
camara municipal de Rodolfo Fernandes -Em 14 de Nwhbro de 2014.
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